

「阪神・淡路」で長男夫婦亡くす

豊岡の足立さん夫妻



生きた証し
5本を植樹

会に知人ら40人

豊岡の足立さん夫妻
阪神・淡路大震災で長男夫婦を亡くした足立悦夫さん(81)と妻朝子さん(77)=豊岡市塙津町=が6日、神戸市灘区の石屋川公園近くの自治会館で「桜を囲んで語る会」を開いた。

悦夫さん夫婦の長男伸也さん(当時27)=と富子さん(当時25)=は、公園近くのアパートが震災で全壊し、帰らぬ人となつた。新婚4ヶ月だった。震災から5年後の2000年、悦夫さん夫婦は

樹齢5年の桜を植樹。以来、桜の下で語り合う会が恒例になり、多いときは参加者が100人を超えることもあつた。今年で14回目を迎えた。雨のため自治会館に場所を移しての会には、

優雅な舞を披露する生徒たち=西宮市高松町



優雅な舞観客魅了

西宮市を拠点に活動する「i-Sバレエ・アカデミー」(泉・下森バレエ団)の「i-Sバレエ・フェスティヴァル」(神戸新聞社など後援)が5日、西宮市高松町、県立芸術文化センターで開かれていた。神戸・阪神間などの生徒約120人が、優雅な舞で観客を魅了した。

西宮のバレエ団 フェスに生徒120人



表現力豊かにフルートを演奏する出場者=神戸文化ホール(撮影・中西幸大)

桜闇み思ひ出語る

阪神・淡路大震災で長男夫婦を亡くした足立悦夫さん(81)と妻朝子さん(77)=豊岡市塙津町=が6日、神戸市灘区の石屋川公園近くの自治会館で「桜を囲んで語る会」を開いた。

長男夫婦の生きた証として植えた5本の桜は今年も満開。荒天のため、桜の下での開催はできなかつたが、知人ら約40人が集まり、旧交を温めた。(上田勇紀)

悦夫さんはかつて毎月のように豊岡から桜を見に来ていたが、体力的に厳しい減った。それでも「語り続けていたい」と夫婦はかつて毎月のように豊岡から桜を見に来ていて、「息子たちが本当にたくさんの出会いをくれた。その出会いのおかげで今がある」。夫婦はかつて毎月のよ

うに豊岡から桜を見に来ていて、「息子たちが本当にたくさんのお会いがあった。その出会いのおかげで今がある」。

夫婦はかつて毎月のよ

うに豊岡から桜を見に来ていて、「息子たちが本当にたくさんのお会いがあった。その出会いのおかげで今がある」。

夫婦はかつて毎月のよ